

de plainte qu'on avoit contre lui, lui ont valu tout cela ; en général peu de personnes le plaignent.

Quelques dévotes, choquées des petites drôleries qui se trouvent dans le ballet de la Rose et du Bouton, ont prié M. Vial d'interposer son autorité pour qu'il ne parût plus, en conséquence, M. Hus fut mandé et fit la réponse qui lui a attiré cette disgrâce.

La fête donnée par Monseigneur l'Intendant (1) a attiré beaucoup de badauds sur la place ; à 10 heures du matin, on a tiré 25 boîtes, puis on s'est rendu au *Te Deum*, il y avoit 80 musiciens, la musique ne fut pas bonne. Au dîner il y avoit trois tables présidées par l'intendant, l'intendante et par M. Boen, subdélégué de l'intendance. M. de L. C. cadet chanta, entre la poire et le fromage, des couplets de circonstance, composés par un M. Nez. La cour étoit décorée par des arcs garnis de buis, éclairée par des globes de papier de diverses couleurs. On avoit mis les armes de France et d'Autriche avec les deux vers suivants :

D'une union si belle il a serré les nœuds,
De deux peuples vaillants il a comblé les vœux.

La fête a été terminée par un grand bal.

1782.

24 janvier. On a vu paraître, ces jours ci, une jeune religieuse très-jolie, qui s'étoit enfui du couvent de Nevers et courroit les rues, les cafés et les cabarets en demandant à coucher ; sur différentes plaintes on l'a arrêtée et mise en prison, le matin. Il se trouve qu'elle est de très-bonne famille, et a des parents en place, on la relâchera. Il paroît que le libertinage l'a poussée à cela, et qu'elle espéroit que l'habit de religieuse exciteroit la commisération.

Les avoués de Pierre-Seize donnent, samedi prochain, un bal à Mesdemoiselles de Bellesize, à la maison Antonio (2). Hus est rentré à la direction des théâtres et on a redonné le ballet de la Rose et du Bouton.

28 février. Grands démêlés dans Lyon, au sujet du pont de Saint-Jean. Le pauvre D., architecte, qui avoit fait les offres les plus avantageuses, vient d'être mis à Pierre-Seize pour 15 jours ; les comtes de Lyon ont offert de le faire en pierre et solide, moyennant le péage pendant 30 ans, et ils s'engagent encore à bâtir le quai gratis ; ils ont député le comte de Cordon à Paris pour cette affaire.

7 mars. La fureur de toutes nos jolies femmes est de monter à cheval en

(1) M. de Flesselles, cette fête étoit donnée pour la naissance du Dauphin.

(2) Aux Brotteaux près des anciennes Montagnes russes.